

RINGKASAN

Analisis Pendapatan di *Closed House Supermama Farm Banyuwangi*, Qobidz Dwi Fatkhan Ardiansyah, C31202396, Tahun 2023, 39 Halaman, D-III Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Niswatin Hasanah, S.Pt., M.P. (Pembimbing Utama)

Ayam petelur merupakan ayam ras yang dipelihara untuk dimanfaatkan telurnya. Ayam petelur berasal dari ayam liar yang di pelihara secara khusus agar dapat memproduksi telur yang banyak. Asal mula ayam unggas berasal dari ayam serta itik hutan yang ditangkap lalu dipelihara untuk dapat bertelur dengan banyak. Telur ayam merupakan suatu komoditas yang paling sering dikonsumsi oleh masyarakat karena harganya yang relatif murah dan mengandung nutrisi yang diperlukan oleh tubuh.

Kebutuhan protein hewani semakin lama akan semakin meningkat seiring bertambahnya jumlah penduduk setiap tahunnya. Kesadaran masyarakat akan gizi yang berasal dari protein hewani akan semakin meningkat hingga permintaan pasar yang tinggi menuntut para peternak agar meningkatkan produksinya.

Tujuan dilaksanakannya Penelitian Tugas Akhir di UD Supermama Farm Banyuwangi bertujuan untuk untuk memperhatikan biaya yang telah dikeluarkan untuk proses produksi dan penerimaan yang didapatkan. Analisis pendapatan ini sangat diperlukan untuk mengetahui besarnya biaya produksi serta pengaruhnya terhadap pendapatan yang didapat oleh peternak.

Alat dan bahan yang digunakan dalam pengamatan ini yaitu bolpoin, buku catatan, *Hand Phone*, *laptop* untuk mengolah data yang ada, dan arsip data pengeluaran serta pendapatan perusahaan. Lalu data yang didapatkan akan diolah dan dianalisis menggunakan metode analisis pendapatan yang meliputi penentuan total biaya produksi, total penerimaan, total pendapatan, serta rasio R/C sebagai parameter kelayakan usaha.

Berdasarkan hasil pengamatan yang dilakukan di UD Supermama Farm Banyuwangi dapat disimpulkan bahwa kegiatan produksi peternakan ayam petelur yang memiliki populasi 62.000 ekor selama bulan oktober menghasilkan keuntungan sebesar Rp375.962.839. Serta ratio R/C sebesar 1,28 yang mana dapat

disimpulkan bahwa usaha peternakan UD Supermama Farm, Banyuwangi layak untuk dikembangkan. Saran yang dapat saya sampaikan pada UD Supermama Farm yaitu untuk menambah populasi ayam petelur serta menambah strategi baru dalam penjualan telur agar menarik minat beli konsumen sehingga menambah pendapatan yang diperoleh lebih besar.